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P R E S S E M I T T E I L U N G 
 

Stadtteilbegehung in Versbach mit der ÖDP 
 
 

Die monatliche Stadtteilbegehung der Würzburger ÖDP führte diesmal 

durch Versbach. Der ÖDP-Stadtrat und Fraktionsvorsitzende Raimund Bin-

der und die ÖDP-Stadträtin Christiane Kerner boten den Versbachern die 

Gelegenheit, direkt mit den Kommunalpolitikern ins Gespräch zu kommen 

und ihnen mitzuteilen, wo sie der „Schuh drückt“. 

 

So wurde von Teilnehmern z.B. bemängelt, dass an der Einmündung Vers-

bacher-/ Steigstraße nur eine Bedarfsampel vorhanden sei, was teilweise 

zu sehr langen Wartezeiten für die Fußgänger führe. Außerdem wurde die 

Ampelschaltung entlang der gesamten Versbacher Straße kritisiert, die ein 

flüssiges Fahren verhindere. 

 

Weiterhin war die Parksituation an der Kreuzung St. Rochus-/ Steigstraße 

ein Thema. Hier werde der Einmündungsbereich durch parkende Pkw ver-

stellt. 

 

Darüber hinaus wurde berichtet, dass in der St.-Rochus-Straße eine Ret-

tungsleiter entfernt wurde und ein Behindertenparkplatz am Erwin-Wolf-

Platz einer E-Ladesäule weichen musste. Den Teilnehmern war es wichtig, 

dass beides wieder installiert bzw. ausgewiesen wird. 
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Zudem beschäftigt die Versbacher auch die Frage, ob im Zuge der Reno-

vierung des Bürgerhauses am Erwin-Wolf-Platz auch der Außenbrunnen in 

Stand gesetzt oder durch einen neuen ersetzt werde. 

 

Auf Grund der Tatsache, dass im Bereich Altenberg/Vierwindenweg 

schlechte Bodenqualität vorherrsche, wurde schließlich noch gefragt, ob es 

dort geplant oder möglich sei, Photovoltaik- bzw. Windkraftanlagen zu er-

richten. 

 

Beide Stadträte versicherten den Teilnehmern, sich der Probleme und Fra-

gen anzunehmen. Raimund Binder legte dem Oberbürgermeister bereits 

einen entsprechenden Fragenkatalog vor. 

 

Die nächste geplante Stadtteilbegehung mit ÖDP-Vertretern wird voraus-

sichtlich Ende November durch Rottenbauer führen. 

 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 

 
 
 
 
Thomas Lang 
ÖDP-Fraktionsbüro 


